

CANALES

En nuestra parafarmacia disponemos de Facebook y blog para que nuestros clientes entren y se informen de todas las promociones tanto de servicios como de productos.

Para aquellos clientes que estén fidelizados se les manda a través de un mensaje a su correo electrónico o a su teléfono móvil las promociones que vayan saliendo, y si alguna les interesa, vengan a nuestra parafarmacia a preguntar cualquier duda o directamente a comprar.

En nuestro caso no distribuimos los productos, se los compramos a los proveedores y los vendemos en la propia parafarmacia.

Con esto pretendemos que nuestros clientes estén informados de todas las promociones existentes y cuando vengan a nuestra parafarmacia nos realicen una compra.